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Abstract (en)
The means enables a signal transmitted by the clock to be interrupted or else finally turned off by the user approaching the clock, or else moving
only a part of his body, for example his hand towards it. The clock is preferably equipped with a transmitter 2, 2' emitting infrared radiation or
ultrasonic waves and a corresponding receiver 3, 3' which detects infrared radiation or the ultrasonic waves reflected by the moved body part 1. The
temporal change in intensity is determined in a signal-conditioning circuit 4, 5 and 6 and compared in a threshold switching stage 7 to a prescribable
value upon the overshooting of which the alarm signal A is turned off. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird eine Alarmabschalteinrichtung für eine Wecker- oder Terminuhr angegeben, die es ermöglicht, ein von der Uhr abgegebenes Signal
dadurch zu unterbrechen oder auch endgültig abzuschalten, daß der Benutzer der Uhr sich dieser nähert oder auch nur einen Körperteil
beispielsweise seine Hand, auf diese zubewegt. Vorzugsweise wird die Uhr mit einem Infrarotstrahlung oder Ultraschallwellen abgegebenen
Sender 2, 2' und einem entsprechenden Empfänger 3, 3' ausgestattet, der die von dem bewegten Körperteil 1 reflektierte Infrarotstrahlung
bzw. die Ultraschallwellen detektiert. In einem Signalformschaltkreis 4, 5 und 6 wird die zeitliche Änderung der Intensität ermittelt, die in einer
Schwellwertschaltstufe 7 mit einem festlegbaren Wert verglichen wird, bei dessen Überschreiten das Alarmsignal A abgestellt wird.
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